

Alerte

Communiqué à tous les éleveurs et intervenants du secteur porcin du Québec Message concernant le deltacoronavirus porcin (DCVP)

État de la situation

Premier regain de statut négatif

La situation continue de s'améliorer pour les cinq cas déclarés de deltacoronavirus porcin (DCVP) à Saint-Bernard en Beauce. En fait, le premier cas déclaré le 10 mars dernier a regagné son statut négatif après que le nouveau lot de porcs entré après le lavage et la désinfection du bâtiment ait testé négatif à deux reprises sur une période de 8 semaines. L'autoquarantaine et les mesures de biosécurité rehaussée sont donc levées dès aujourd'hui sur ce site. Les intervenants concernés en seront informés.

État de situation des autres cas

Deux autres sites sont en processus d'être vidés. Les porcs ont été testés avant le début des sorties et n'excrétaient plus le virus. Des mesures de biosécurité sont quand même prises dans ces cas pour tenir compte de la présence potentielle du virus dans les bâtiments, mais tous les tests réalisés à l'abattoir sur ces remorques se sont révélés négatifs à ce jour. Le vidage de ces deux sites devrait être complété sous peu.

Concernant les deux derniers sites, les porcs ont été testés récemment et excrétaient toujours le virus, mais en diminution. Les mesures de contrôle sont donc pleinement maintenues.

Sinon, des démarches de coordination et de traitement de lisiers sont en cours avec le groupe CLÉ Beaurivage pour une gestion sécuritaire du lisier des sites infectés.

De façon générale, le processus d'éradication de la maladie se déroule bien et l'arrivée du beau temps et de la chaleur aide à la destruction du virus.